唐津市立高島小学校学校だより









令和3年11月15日

No.10 校長 中村 尚志

本校の教育目標 「学ぶ楽しさの追求」 めざす学校像【子供も職員も学ぶ楽しさを実感する学校】

# 高島区文化祭(11/13)

## ~150 人以上の参加で、高島文化の花が咲く~

子供たちや地域の方の演目や出展を見て楽しみ、聴いて楽しみ、歌ったり踊ったり、食べたり 飲んだり、とてもにぎやかな文化祭になりました。高島区の皆さんと一緒に創り上げた文化祭、 高島のみんなが一つになって、ことができました。







『パプリカ』や『ヤングマン』のダンス、クラッカー早食い、二人羽織、紅白旗揚げ、各団体の出し物で盛り上がりました。







文化祭に向けて練習を重ねてきた子供たち。学習の成果をしっかり地域や保護者の皆様に見ていただくことができました。







高島で栽培しているローゼルやモリンガを紹介するコーナーや手作り石鹸を配布タイムがありました。

最後に、毛利さんの篠笛の演奏で、文化祭に彩りを添えていただきました。 地域の方や保護者の皆様にたくさんのご協力をいただいたおかげで、素晴ら しい文化祭を開催することができました。深く深く感謝申し上げます。



### <6年生の児童の感想文>

オープニングの曲『上を向いて歩こう』は上手く弾けたけど、『プリテンダー』の曲の時は 少し間違えてしまいました。6年生の発表で、最初は緊張して台本をずっと見ていましたが、 だんだん緊張がなくなってみんなを見ながら発表をすることができてよかったです。婦人会 の方がおでんやつけもの、おにぎりなどを用意してくださっていたのでうれしかったです。 とてもおいしかったです。

前の学校は、地域との交流があまりありませんでした。地域の方との文化祭は初めて経験しましたが、とても楽しくいい思い出になりました。(谷 伸也さん)

### 高島の文化祭で楽しかったことが5つありました。

- 1つ目は『パプリカ』の曲で踊ったダンスです。少し緊張したけれど、花を手に付けたりリボンを首に付けたりして踊って楽しかったです。
- 2 つ目は、消防団など島の方たちの出し物です。二人羽織やクラッカー早食い、『ヤングマン』 のダンスなど、おもしろい出し物ばかりでした。
- 3 つ目は石鹸配りです。たくさんの人がもらいに来てくれてうれしかったです。
- 4 つ目は休けい時間です。ローゼルジャムを食べたりカフェオレを飲んだり、おでんを食べたりして楽しく過ごすことができました。(谷 伸也さん)